

教育長メッセージ ～岡山市の教育について～

岡山市が目指す子どもの姿

自立に向かって成長する子ども

=自らの個性を磨き、選択と挑戦を繰り返すことができる子ども

現在、コロナ禍を始め、人口減少やICTによる技術革新など、社会は急激な変化の時代であり、子どもたちが大人になる頃、どのような社会になっているのか、予測が付きません。

そんな時代を生きる子ども一人一人が、自分たちの未来を切りひらき、家族や友達、周りの人とともに幸せな人生を送ることができるよう、教育委員会は学校と一体となって教育を進めているところです。



新教育長の
みやけ たいじ
三宅 泰司
です。
よろしくお願いいたします！

教育長メッセージ ～岡山市の教育について～

子どものために
教育委員会も学校も
がんばっています。

ここ数年、コロナ禍により、学校行事等を中止することや、内容変更、規模縮小となることも多かったです。今年度は感染症対策を継続しつつ、様々な行事が行われていると聞き、うれしく思います。

子どもたちは、自分を含め誰もが大切にされていることを実感することで、安心して自分の力を発揮したり、自分も他の人も大切にしようとしたりすることができると思います。

学校では、人権尊重の考え方を土台として、授業や学校行事等の様々な場面で、子どもたちに必要な力を付けるための取組を行っています。各学校の取組については、教育委員会のHPに掲載します。ぜひ、ご覧ください。



教育長メッセージ ～子どもたちへ～

みなさんは夢や目標をもっていますか？

みなさんが大人になる頃には、科学が発展し、今では思いもよらないことが起こっているかもしれません。誰にも予想できないこれからの世の中を生きていくためには、「自分はどうなりたいか」を考えたり、そのための行動したりすることが大切です。

ただし、夢や目標があっても、すぐにはかなうわけではありません。「なりたい自分」に向かって、たとえうまくいかないことがあっても、あきらめることなく何度でも挑戦できる人になってほしいと思います。

夢や目標に向けて挑戦することは、きっと、みなさんのこれからの人生において大きな力となるはずです。私も応援しています！

夢や目標をもって
がんばってほしい。



教育長メッセージ ～保護者や地域の方々へ～

子どもの応援団として
ご協力をお願いします。

子どもたちが夢や希望をもつことができるよう、保護者や地域の方々には、子どものモデルとなる姿を見せていただきたいと思います。

家事や仕事に一生懸命取り組む姿、他の人と協力する姿や親身になって相談にのる姿。どの姿も子どもにとってはあこがれの対象であり、「私もこんな大人になりたい」という想いが、夢や目標をもつきっかけになると思います。

また、がんばる子どもの姿を目にした際には、しっかりと認め、声をかけていただけると幸いです。

今後も、引き続き子どもの応援団として、ご協力をお願いいたします。

令和4年10月